

#BADEN-WÜRTTEMBERG 24. April 2018

SG Offenburg: Fahrt nach Baden-Baden und Besuch beim SWR

einer Führung beim SWR. Die Zahl der Anmeldungen war höher, als Teilnehmer mitfahren konnten. Somit konnten leider nur 52 Seniorenteilnehmer.



Im Besucherzentrum des SWR gab es einen kurzen Abriss über die Geschichte des Senders (Hörfunk und Fernsehen, öffentlich-rechtliche Grundstrukturen, duales Rundfunksystem sowie Vorstellung des Programmangebots).

Die Eigenheiten am Standort Baden-Baden, Produktionsablauf (zum Beispiel einer Fernseh-Produktion, Informationen, Service, Serien- und Filmproduktionen). Besichtigung der Ausstattung (Requisite, Werkstätten, Regieräume) und weitere Bereiche. Zur Sendung „Die Fallers“ konnten wir die Räume sehen oder auch das ARD-Buffer „Mittagsmagazin“. Gleichzeitig wurde mitgeteilt, dass für die Fußball-Weltmeisterschaft in Russland, der SWR in Baden-Baden zuständig ist.

Nach 3 Stunden Führung und Information ging es zum Wirtshaus zur „Geroldsauer Mühle“ in Baden-Baden, wo man viele Themen und Gespräche miteinander führte. Danach ging es wieder in Richtung Ortenau, wo alle

Teilnehmer an ihre verschiedenen Heimatorte gebracht wurden.